

年少

僕も！私も！一緒だね！

年少主任



サンタさんがきて
くれたんだ～♪



シルバーのお年玉(硬貨)
もらったんだよ！

今日は冬休みが明けてから最初の登園日。久しぶりの幼稚園に、子供たちはどんな表情をしながらお部屋に入ってくるのかとても楽しみにしていました。

「おはようございま～す！」と元気いっぱいの子もいれば、友達と一緒に遊ぶ約束をしながら入ってくる子も。先生やお友達との久しぶりの再会で、少し照れくさそうにしている子もいて、それぞれとてもかわいらしかったです。

クラスのおつまりの中では、冬休みの過ごし方について話題を取り上げてみました。私が、「みんなは冬休みにどんなことをしたのかな?!」と問いかけると、「僕はね!」「私はね!」のオンパレード! おもちを食べたことや、サンタさんにプレゼントをもらったことなどの話がたくさんあがりました。お友達が「お年玉をもらった」という話を聞くと、「あ! 僕ももらったんだよ!」「え～本当?! 一緒だね!」と、友達同士で顔を見合わせながら話題を共有していました。これからもお友達と会話を楽しんで、気持ちを通わせ合う喜びを味わってほしいと思います。